
EL INTENDENTE
El Boletín de los 40 años

fundadores fueron quienes desarrolla-
ron un proyecto que buscaba que los 
niños pudieran crecer “en el conoci-
miento de la naturaleza, del mundo que 
nos rodea, de la cultura y, por sobre todas 
las cosas, del Señor, de modo que en 
todas nuestras actividades sea Él Glorifi-
cado”.

Este primer período —mítico por su ca-
rácter fundante—, marcó las bases de 
lo que sería la escuela scout CSB, nos 
dió una identidad que, naturalmente se 
ha seguido desarrollando hasta el día 

Hace 40 años atrás, luego de un año 
desde la fundación del Colegio San 
Benito, un puñado de alumnos de 4to 
básico le plantearon al rector del Cole-
gio —entonces José Manuel Eguigu-
ren— la idea de fundar un grupo de 
scout. Esta tarea cayó en manos de los 
miembros fundadores: Jorge Matte, Ro-
berto Quiroga y José Miguel Navarro.

El hito que funda nuestro Grupo es la 
iniciativa de los niños, y hay quienes 
podrían decir que ellos son los funda-
dores espirituales, pero los miembros 

de hoy, pero conserva la misma esencia 
en su espíritu.

Luego de 40 años, vemos hacia atrás y 
podemos decir que también nosotros 
somos como aquellos que están en 
busca de una patria mayor, denominado 
por algunos como el campamento ce-
lestial.  

A su servicio,
El Intendente

40 AÑOS, 40 HISTORIAS

Para conmemorar los 40 años de nuestro Grupo Scout, y con el objetivo de ir uniendo a nues-
tra comunidad histórica en este año tan importante, les presentamos una nueva iniciativa de la 
comunidad de jefes: EL INTENDENTE, El Boletín de los 40 años. Una nueva edición de este bo-
letín será enviada el día 11 de cada mes, donde podrán encontrar recuerdos, noticias, avisos, 
relatos y más. Así que manténganse siempre listos y con ojos y oídos bien abiertos.

Como comunidad de jefes, queremos que todo al Gran Grupo Histórico —pero especialmente 
los niños y jóvenes— pueda sentirse parte de la conmemoración de los 40 años, y juntos pre-
pararnos para nuestra gran celebración durante la Semana Scout 2023.

¿QUÉ ES EL INTENDENTE?

CELEBRACIÓN 40 AÑOS
11 de Noviembre, 2023

¡UNA VEZ SCOUT, SIEMPRE SCOUT!

El primer Jefe de Grupo: Jorge Matte, durante una reunión en los años ‘80.

Primera Edición,
Marzo 2023

Inicio de Año Scout 2023

Curso: MANADA, Año (AKELA)

Comunidad de jefes:
1° año: WAIGUNGA II, 2014 (ANDRÉS ALEMANY)
2° año: KAMYA I, 2013 (CARLOS VERGARA)
3° año: DEWANEE II, 2012 (IÑIGO RICALDE)
4° año: CHIKAI I, 2011 (PELAYO ASTABURUAGA)
5° año: JACALA II, 2010 (2010: FELIPE ELTON / 2011-2012: JUAN PABLO CONCHA)
6° año: GIDUR-LOG I, 2009 (CARLOS GAETE)

Ruta:
III° medio: FAO III, 2016 (PEDRO SINCLAIR)
IV° medio: IMPEESA I, 2015 (CLEMENTE LÓPEZ)

Pioneros:
II° medio: DEWANEE III, 2017 (BENJAMÍN MUÑOZ)
III° medio: FAO III, 2016 (PEDRO SINCLAIR)

Tropa:
7° básico: JACALA II, 2020 (AGUSTÍN MUÑOZ)
8° básico: BANDER-LOG II, 2019 (CRISTÓBAL RODRÍGUEZ)
I° medio: HATUSIMÉ II, 2018 (MANUEL MATTE)

Lobatos:
4° básico: KAMYA II, 2023 (MAXIMILIANO ALLARD)
5° básico: JAROS I, 2022 (JUAN PÍO SINCLAIR)
6° básico: SEEONEE III, 2021 (SANTIAGO PEIRANO)

El sábado 25 de marzo, el Grupo Scout Hombres dio inicio al año 2023 en la clásica reunión de colores. Se reunieron en 
el colegio cerca de doscientas personas de quince generaciones distintas.

Como es costumbre al finalizar el colores, el Grupo entero bailó el “Wenshicana”. A pesar de que se estuvo muy cerca, aún 
no podemos emular lo ocurrido el año 86, donde todo el grupo levitó por más de diez minutos. Fuentes confiables 
aseguran que fue por culpa del jefe BALOO JAROS (Cristóbal Prieto), quien no saltó, desestabilizando el hechizo.

Tras esa decepción, todo el Grupo se dividió en equipos y compitió en un rambo organizado por los pioneros alrededor 
del Colegio.

A continuación, tenemos un listado de estas generaciones que componen el Grupo:

Participa por el GRAN PREMIO...

FECHA LÍMITE
Sábado 13 de Mayo

ENTREGA DE PREMIO
Sábado 20 de Mayo

¡Envía tus propuestas a 
borjah.gh1@gmail.com 
o entrégasela a 
alguno de tus jefes!

NOTICIAS HOY

JDG FRANCISCO MUJICA 
JACALA II, 2010 / B18

KAMYA
MAX ALLARD 
KAMYA I, 2013 / B21

JAROS
PÍO SINCLAIR
DEWANEE II, 2012 / B20

SEEONEE
SANTIAGO PEIRANO
CHIKAI I, 2011 / B19

Tropa BENJAMÍN ESCALA
KAMYA I, 2013 / B21

Pioneros PEDRO GUZMÁN
KAMYA I, 2013 / B21

Ruta RODRIGO ROJAS
DEWANEE II, 2012 / B20

Intercambio

CSL

CRISTIÁN PARDO (Lobatos) 
JACALA II, 2010 / B18

NICOLÁS CORREA (Ruta, JDS)
CHIKAI I, 2011 / B19

GREGORIO IRARRÁZAVAL (Pioneros) 
DEWANEE II, 2012 / B20

CRISTÓBAL PARADA (Tropa)
CHIKAI I, 2011 / B19

JUAN DE LA CUADRA (Tropa, JDS)
KAMYA I, 2013 / B21

CLEMENTE ARRATE (Lobatos)
DEWANEE II, 2012 / B20

Jefes de Sección
MANADA, Año / Generación

“Mi reunión favorita fue la del splash del año pasado por 
que primero el splash es mi juego favorito se Scout segundo 
hubo comida rica y tercero pudimos reflexionar sobre el 5 
año de Scout o también podría ser los juegos de ciudad ya 
que fue muy entretenido poder hacer algunos juegos 
además con un pionero que nos caiga bien.”
- Manuel Poklepovic, Lobato Manada Seeonee

“Mi reunion favorita por ahora fue en la tropa en primer año 
con la puma, los juegos de ciudad por santiago. Los juegos 
de ciudad duraron 2 dias y una noche. Donde lo pase mejor 
fue en en el centro porque nosotros hasiamos lo que queria-
mos y cuando aciamos las pruebas nos cagabamos de risa y 
tambien por lo w****s que eran las pruebas. Tambien porque 
con lo mas grandes estuvimos caleta de rato y pudimos 
hacer una relacion que va durar para siempre”
- Gregorio Rojas, Tropero 2° Año

“Durante mi trayectoria en scout he vivido gran número de 
reuniones que me han quedado grabadas. Pero me quedo 
con el K2 que tuve en tercer año de tropa. Esta consistió en 
un K2 por el río Mapocho. En esta reunión sin duda lo pasé 
mal y lo sufrí, pero la disfruté. Es una de las pocas reuniones 
que luego de terminar, me fui con un gusto distinto a las 
casa. Fuera de lo duro que pude ser una reunión de este 
estilo, estas reuniones uno las disfruta durante y después de 
haberlas tenido. Por eso creo que difícilmente la voy a olvi-
dar.”
- Benjamín Claro, Pionero

“Una reunión que nunca olvidaré fue una de cuando era 
pionero en la cual tenía que ir junto a otros pioneros disfra-
zados al cementerio general, la idea era “camuflarnos” entre 
la gente (trabajador, hombre de luto, etc) llegamos y nos es-
condimos, después llegaron los troperos y nos buscaron por 
2 horas, ahí la reunión se terminó y nos juntamos todos (tro-
peros, pioneros y jefes) y vimos los disfraces de los pioneros 
y comimos unas cosas para terminar.”
- Santiago Infante, Rutero

“Año 2012, lobatos de quinto, manada Chikay. Primera 
competencia de cocina que teníamos como manada. A la 
seisena tabaqui nos tocó de tema: Italia. Que maravilla. Nos 
metimos mucho en el personaje, disfraces, la música del pa-
drino, producción real. Acompañados por el entonces rutero 
Cristóbal Fernández, nos juntamos en el colegio a cocinar 
unos tallarines con salsa rosada que quedaron realmente 
increíbles. La Tabaqui era la primera seisena en comer. Lle-
garon los jefes a la mesa, junto con un invitado sorpresa: 
Benjamín Gonzalez, sub seisenero de la seisena Bander-log. 
Fue bastante raro, no lo entendíamos mucho, hasta que los 
jefes nos dijeron que era hora de hacer algunos cambios en 
las seisenas, por lo que Benjamín ahora sería miembro de la 
talentosa tabaqui, liderada por Santiago Peirano como sei-
senero y que en ese momento acumulaba el 60% de los pro-
mesados y los lobeznos de toda la manada. Nos pusimos 
muy felices de que llegara el Benja, pero la felicidad duró 
poco, ya que, al finalizar la comida, los jefes nos felicitan y 
nos dicen que me preparara, porque estaba invitado a 
comer a la baderlog. Que horror la banderlog, la seisena que 
nunca había podido ganar un juego, que era pura chacra y 
pelea. Ante este triste y poco prometedor escenario, orde-
namos con la Tabaqui y conversamos una última vez como 
compañeros de seisena, antes de ser rivales por lo que res-
taba de lobatía. Nos abrazamos y dijimos algunas palabras. 
Santiago Peirano me dio un último honor, hacer yo el grito 
de seisena, tras el el cual me llaman los jefes para ir a la ban-
derlog, que como era de esperar, tenían preparado un arroz 
chaufa (su temática era Perú) bastante pésimo. No solo yo 
llegué a la banderlog ese día, se sumó también mi gran 
amigo Agustín Santa Cruz, él en calidad dé seisenero, y yo 
como su mano derecha. Así con un mal sabor de boca por el 
cambio y por el arroz comenzó una nueva etapa en mi vida 
scout. A partir de entonces fui miembro de la banderlog, ha-
ciéndome muy amigo de sus insignes miembros entre los 
cuales destacan Cristóbal Parada y Juan José Uriarte. El 
cambio salió muy bien, logramos ganar campamento de 
invierno al año siguiente y la tabaqui nunca más ganó nada.”
- Nicolás Correa, Jefe de Intercambio en CSL

“Me acuerdo mucho de un juego por Santa María en 6to 
básico, éramos 3 en la seisena, con Agustín Pérez y Gon-
zalo Garrido, era una mezcla entre un juego de ciudad y 
de pistas. Duró harto rato, hicimos dedo, tuvimos que 
descifrar pistas por todo el barrio. Me gustó porque te-
níamos que valernos por nosotros mismos, con pruebas 
más difíciles que otras veces, algo más desafiante (o así 
o recuerdo).”
- Rodrigo Amunategui, 

¿CUÁL HA SIDO UNA REUNIÓN QUE NUNCA OLVIDARÁS?

¿QUIUBO?
EDICIÓN ABRIL 2023

¡Vuelven las crónicas scout! Recuperando el formato de años anteriores como las Crónicas en Cuarentena (disponibles 
en página web) y el antiguo “¿Qué pasó, eh?”, llega el ¿Quiubo?

La edición de abril de esta crónica mensual fue dedicada a reuniones notables de los últimos años, donde se le pregun-
tó miembros de varias secciones cuál fue una reunión que nunca olvidarán.

Encuentra esta y las próximas ediciones del ¿Quiubo? en el mural scout hombres del colegio o en la página web.


